



Le Haut conseil de santé publique recommande une hausse des prix du tabac

Rubrique : actualités - Date : jeudi 8 mars 2012

source France soir

"e Haut conseil à la santé publique recommande une hausse des taxes sur les cigarettes et autres produits du tabac. Il a diffusé un avis vendredi dans ce sens.

Le tabagisme est reparti à la hausse en France. Le Haut conseil de la santé publique (HCSP) s'en inquiète et a publié vendredi un avis pour, dit-il émettre la seule recommandation qu'il puisse donner : une hausse des taxes sur le tabac. Le HCSP estime notamment qu'une hausse minimum de 10% des taxes sur les produits du tabac est nécessaire pour limiter la consommation du tabac et ses conséquences sur la santé publique. Le HCSP plaide également pour une simplification et une harmonisation des taxes. Le but étant de rendre la politique de lutte contre le tabagisme plus efficace....

[Lire la suite](#)